



Riesentorlauf auf Birg

Das Wetter hat heute den Inferno-Verantwortlichen und vor allem den Teilnehmenden perfekte Rennbedingungen beschert. Der Riesentorlauf wurde wie letztes Jahr auf Birg durchgeführt. „Wir hatten einen super schönen Renntag“, freut sich der Rennleiter Thomas Gertsch. Das Rennen konnte auf einer sehr gut präparierten Piste gefahren werden. Neben einigen kleinen Blessuren gab es am Rennen zum Glück keine Zwischenfälle.

Bei den Damen I gewinnt Maya Rüdisüli (Amden) in 1.06,65 vor Manuela Kaufmann (Interlaken) und Linda Gmür (Amden). Judith Graf (Matten b. Interlaken) gewinnt nach dem Langlaufrennen vom Mittwoch auch den Riesentorlauf in der Kategorie Damen II. Dies mit etwas mehr als 2 Sekunden Vorsprung in einer Zeit von 1.11,17. In der Kategorie Ladies fährt Mary Clare Parnell (GB-Wooburn Moor) mit einer Zeit von 1.22,68 auf den ersten Rang.

In der Herren Hauptklasse steht Sepp Schilter (Alosen) in 1.01,64 vor Cornel Bischof (Amden) und Christian Anderegg (Meiringen) zuoberst auf dem Podest. Kuno Michel (Kerns), Topfavorit für die Abfahrt, entschied bereits heute den Riesentorlauf bei den Senioren I für sich. Mit einer Zeit von 1.01,80 distanziert er die Konkurrenz um mehr als 1,3 Sekunden. Bei den Senioren II darf sich Lokalmatador Urs von Allmen (Lauterbrunnen) in 1.04,00 als überzeugender Sieger feiern. Er gewinnt vor einem weiteren Einheimischen, Othmar Suter aus Mürren. Thomas Reusser (Buchen BE) komplettiert das Podest. In der Kategorie Gentlemen ist mit Lody Pieters ein Holländer am schnellsten.

Giant Slalom on Birg

The today's giant slalom at Birg started with sunny weather. "We had a very nice race day", mentioned race director Thomas Gertsch. The race track was very well prepared.

In the category ladies I Maya Rüdisüli (Amden) won in 1.06,65 in front of Manuela Kaufmann (Interlaken) and Linda Gmür (Amden). Judith Graf (Matten b. Interlaken) won after the Cross Country Race as well the GS in the category ladies II with more than 2 seconds advantage in 1.11,17. In the category ladies Mary Clare Parnell (GB-Wooburn Moor) reached number 1 in 1.22,68.

In the Men's category, Sepp Schilter (Alosen) stand on the top of the podium in 1.01,64 in front of Cornel Bischof (Amden) and Christian Anderegg (Meiringen). Kuno Michel (Kerns), top favourite for the downhill race, won already today the giant slalom. With the time 0.59,14 he won the race by more than 1,3 second. The Senior II competition won local hero Urs von Allmen in 1.04,00 and Lody Pieters (Holland) celebrated winning in the category gentlemen.